
学校の様子(10/31～11/４)

１０／３１（月）朝会

今日の朝会では、「福祉」について話をしました。

今から先日行われた市の社会福祉大会で学校の代表で

発表してくれた荒木さんに作文を読んでもらい、「福

祉」とは何かについて考えました。

作文を読んだ後、荒木さんの作文にも出てきたよう

に、「福祉とは何だろう」と、一人一人が考えてほし

いと話しました。そして、「自分にできることは何だ

ろう」と考え、それを実行してほしいと伝えました。

１１／２（水）持久走大会試走

昨日実施できなかった持久走大会の試走を本日実施しました。今までと比べて少し肌寒

いコンディションでしたが、走るにはちょうど良い気候でした。本番と同じのコースを使

って行い、本番同様子どもたちはとても真剣に走っていました。1 週間後に控えた持久走
大会本番がとてお楽しみです。
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１１／４（金）市長と給食を食べ懇談する会

年に１回市長が市内の小学校を訪問し、児童と給食を

食べ、懇談する機会があり、本日市長・教育長・秘書課

の職員の３名が見えました。最初に６年生の学級に入っ

て給食を食べ、食べ終わった後は、市長と教育長にそれ

ぞれ質問していました。

その後、前後期の児童会役員が校長室で懇談をしまし

た。子どもたちからは、「長久手市のよいところは」「長久

手市はどこをよくしたらよいのか」「朝、あいさつ運動をし

ていて、あいさつをしてくれないことが多いが、どうしたら

よいか」など、たくさんの質問が出されました。それぞれの

質問に対して、市長さんから分かりやすく答えていただくと

ともに、とても熱い思いを子どもたちに伝えていただきまし

た。子どもたちにとって、自分や長久手市のことを考えるよ

い機会となりました。




